

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 15. Sitzung vom 29. Oktober 2018 gefasst worden sind:

1. Der Rat nimmt Kenntnis vom Rücktritt von Thomas Stamm aus der Geschäftsprüfungskommission per 31. Dezember 2018.
2. Die Spezialkommission 2018/1 «Anpassung Richtplan (Kapitel Windenergie)» meldet das Geschäft verhandlungsbereit.
3. Die Spezialkommission 2018/4 «Aktienverkauf EKS AG» meldet das Geschäft verhandlungsbereit.
4. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 25. September 2018 betreffend die Umsetzung der Motion «Stärkung der Unabhängigkeit des Erziehungsrates» wird zur Beratung an eine 9er-Kommission überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der AL-Grüne-Fraktion.
5. Die Beratung der Motion Nr. 2018/7 von Matthias Freivogel vom 2. Juli 2018 betreffend «Schaffhausen gibt sich ein zeitgemässes Energiegesetz» wird fortgesetzt. Der Motionär wünscht folgende Berücksichtigung zu streichen: [...] «Die Umwandlung der EKS AG in eine selbstständige öffentlich-rechtliche Anstalt mit angemessener wirksamer Mitbestimmung des Kantonsrates im Aufsichtsorgan, welches Gründungsstatut vom KR mit separatem Beschluss gemäss Art. 32 lit. h KV zu genehmigen ist (oblatorische Volksabstimmung).» [...]. Die Motion wird auch in der geänderten Form mit 30 zu 23 Stimmen nicht erheblich erklärt. – Das Geschäft ist erledigt.
6. Der Geschäftsbericht 2017 der EKS AG wird zur Kenntnis genommen.
7. Mit der Behandlung der Postulate Nr. 2017/6 «Sinnvolle Zusammenarbeit zwischen EKS und SH Power» und Nr. 2017/10 «Wahrnehmung des Vorkaufsrechts für die EKS-Aktien der Axpo» wird begonnen.